

Autoridades de Cuba saludan aniversario de independencia de Venezuela



Imagen ilustrativa tomada de Prensa Latina

La Habana, 5 jul (RHC) Autoridades cubanas encabezadas por el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel felicitaron al pueblo y Gobierno de Venezuela por la conmemoración, este miércoles, del aniversario 212 de la independencia de la nación suramericana.

Mediante su perfil de Twitter, el jefe de Estado cubano congratuló al liderazgo bolivariano y chavista dirigido por el presidente Nicolás Maduro y a la unión cívico-militar que ha sabido vencer los más grandes desafíos, dijo.

Díaz-Canel ratificó que ese hermano país puede contar siempre con Cuba. En tanto, el primer ministro de la isla antillana, Manuel Marrero Cruz, saludó al pueblo venezolano al que calificó de heroico.

Por su parte, el secretario de Organización del CC-PCC, Roberto Morales Ojeda encomió el desempeño de los dirigentes chavistas quienes, en paz y en unión con los militares bolivarianos, hacen renacer las ideas de Simón Bolívar (1783-1830) y Hugo Chávez (1954-2013).

En esta jornada la nación sudamericana conmemora la firma del Acta de Declaración de su independencia de la Corona de España, el 5 de julio de 1811, y el Día de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana.

El Acta de la Independencia de Venezuela recoge la rúbrica de representantes de siete de las 10 provincias pertenecientes a la Capitanía General de Venezuela en Suramérica, quienes establecieron una nueva nación basada en principios republicanos y federales. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/327513-autoridades-de-cuba-saludan-aniversario-de-independencia-de-venezuela>



Radio Habana Cuba